



Per E-Mail

An die
akkreditierten Medien

Zug, 2. Oktober 2019 ek

INFOS DES REGIERUNGSRATS

Medienmitteilungen und Vernehmlassungen

Alle Medienmitteilungen und Vernehmlassungen des Kantons Zug sind aufgeschaltet unter:

Medienmitteilungen: www.zg.ch/medienmitteilungen

Vernehmlassungen: www.zg.ch/vernehmlassungen

Weitere Meldungen

Regierungsrat begrüsst Vereinheitlichung zu einem Leitungskataster Schweiz

Der Regierungsrat begrüsst die geplante Koordination und Vereinheitlichung auf nationaler Ebene zu einem Leitungskataster Schweiz im Grundsatz. Damit kann die unterirdische Raumnutzung durch Infrastrukturen der Ver- und Entsorgung schweizweit, homogen, verlässlich und zeitgemäss dokumentiert werden. Zudem lassen sich damit beim Bauen im Untergrund Schadenrisiken an Infrastrukturen reduzieren. Die schweizweit einfache Daten- bzw. Informationsbeschaffung zum belegten Raum und zu den einzelnen Zuständigkeiten über die Leitungsnetze werden mit dem Leitungskataster Schweiz unterstützt. Jedoch fordert der Kanton Zug eine Kostenbeteiligung von 2/3 durch den Bund.

Reisestipendium «Atelier Flex» für Zuger Kunstschaftende 2019–2021

Der Regierungsrat gewährt maximal 120 000 Franken für die Weiterführung des «Atelier Flex» für die Jahre 2019 bis 2021. Diese Mittel stammen aus dem Lotteriefonds. Seit 2013 vergibt der Kanton Zug jährlich an maximal zwei Kunstschaftende das «Atelier Flex». Damit wird den Kunstschaftenden und Kulturvermittelnden aller Sparten die Möglichkeit geboten, im Rahmen von individuell gestaltbaren Reiseprojekten bereichernde neue Impulse von aussen für ihre Arbeit zu erhalten. Destination(en), Start und Dauer des Aufenthalts sind frei wählbar. Das «Atelier Flex» ist mit maximal 20 000 Franken pro Stipendium dotiert.

Dienstjubiläen

Das 35-Jahr-Dienstjubiläum feiert:

- Urs Andermatt, stv. Abteilungsleiter beim Amt für Informatik und Organisation

Das 25-Jahr-Dienstjubiläum feiert:

- Janine Probst Martinez Fuentes, stv. Amtsleiterin bei der Arbeitslosenkasse

Der Regierungsrat gratuliert seinen Mitarbeitenden zum Jubiläum und dankt ihnen herzlich für ihre wertvolle Mitarbeit.

Pensionierungen

Per Ende September wurden folgende Staatsangestellte pensioniert:

- Therese Fuchs, Sachbearbeiterin bei der kantonalen Steuerverwaltung, nach 21 Dienstjahren
- Erwin Häfliger, Poilizeifeldweibel bei der Zuger Polizei, nach 27 Dienstjahren
- Marie-Therese Huwyler, Sachbearbeiterin bei der Zuger Polizei, nach 18 Dienstjahren
- Ursula Ohnsorg, Direktions- und Rektoratssekretärin bei der Kantonsschule Zug, nach 24 Dienstjahren

Der Regierungsrat dankt seinen Mitarbeitenden für ihre wertvolle Mitarbeit und wünscht ihnen für die Zukunft alles Gute.